

Medienmitteilung vom 27. September 2018

## Rundfahrten und Saisonverlängerung bis Ende Oktober

**Den goldenen Herbst vom Wasser aus bestaunen: Bis 14. Oktober 2018 täglich und an den Wochenenden vom 20./21. sowie 27./28. Oktober 2018 möglich. Ab November stehen kulinarische Themenschiffe auf dem Programm: Vom Sonntagsbraten über den Brunch bis zum Fondue-Plausch an Bord.**

Die Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) bietet bis 14. Oktober 2018 tägliche Rundfahrten zwischen Kreuzlingen und Stein am Rhein sowie zwischen Schaffhausen und Diessenhofen an.

### **NEU: Saisonverlängerung auf dem Rhein**

Um den traumhaften Herbst am Rhein zu feiern, führt die URh an den Wochenenden vom 20./21. und 27./28. Oktober 2018 Rhein-Rundfahrten durch. Jeweils samstags und sonntags um 11.10 Uhr und 13.18 Uhr legt das Kursschiff in Schaffhausen ab. Auf der rund 1,5 stündigen Rundfahrt werden auch kulinarische Grüsse aus der Kombüse serviert. Unser Tipp: Schifffahrt von Schaffhausen nach Diessenhofen und dem Rhein entlang zurückwandern.

### **Kulinarische Themenschiffe - immer sonntags**

Ab November und bis April locken die kulinarischen Themenschiffe zu einem sonntäglichen Ausflug auf den Rhein oder Untersee. Immer am ersten Sonntag im Monat kreuzt das Brunch-Schiff auf Untersee und Rhein. Bei Sonntagsbraten nach Omas Art wird der zweite Sonntag im Monat zum entspannten Familienausflug. Und jeden Monat am dritten Sonntag ziehen die Gäste die Fäden: Fondue-Zeit an Bord.

*Fahrplan vom 1. - 14. Oktober 2018 und  
Rhein-Rundfahrten am 20./21. und 27./28. Oktober 2018 im Anhang*

Alle aktuellen Informationen: [www.urh.ch](http://www.urh.ch)

### **Medienkontakt**

Remo Rey, Geschäftsführer, Tel. 052 634 08 80, [remo.rey@urh.ch](mailto:remo.rey@urh.ch)